



Bern, 15. Juli 2024

Nachruf auf Urs Eicher, Gründungs- und langjähriger PK-Netz Präsident

Mit grosser Trauer nehmen wir Abschied von Urs Eicher, der am 9. Juli 2024 nach einem reich erfüllten Leben und nach kurzer Krankheit gestorben ist.

Seit der Gründung im Jahr 2010 und bis im Februar 2023 war Urs Präsident des PK-Netz. Er hat das anfänglich kleine Netzwerk aktiv aufgebaut und ihm eine grosse Reichweite und Glaubwürdigkeit verliehen. Urs war eine herausragende Persönlichkeit, die die Sozialpartnerschaft verkörperte, wie kaum ein anderer.

Von der paritätisch geführten 2. Säule war Urs überzeugt und er setzte sich unermüdlich dafür ein, dass die Interessen der Versicherten in den Pensionskassen gehört wurden. Seine Vision war es, dass gut ausgebildete Stiftungsrätinnen und Stiftungsräte echte Verantwortung übernehmen und die Interessen der Versicherten dezidiert, aber konsensorientiert einbringen. Unter seiner Leitung entwickelte sich das PK-Netz zum gewerkschaftlichen Kompetenzzentrum für die arbeitnehmerseitigen Stiftungsrätinnen und Stiftungsräte. Sein Engagement und seine Überzeugungskraft machten ihn zu einer ungewöhnlichen Integrationsfigur.

Unsere Gedanken und unser Mitgefühl sind in dieser schwierigen Zeit bei seiner Familie und seinen Angehörigen. Wir denken sehr gerne an die langjährige Zusammenarbeit zurück. Wir werden Urs als herzlichen, charismatischen und humorvollen Menschen mit einem klaren gewerkschaftlichen Kompass in bester Erinnerung behalten.

In herzlicher Anteilnahme,

Jordi Serra, PK-Netz Präsident  
Eliane Albisser, PK-Netz Geschäftsführerin  
Vorstand PK-Netz